



Ifigenia Martínez se dice honrada de entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum

Este martes 1 de octubre, Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fue la encargada de entregar la banda presidencial a la primer mujer en



gobernar México, Claudia Sheinbaum Pardo, hecho que marca un precedente histórico para el país.

Posterior a la investidura presidencial, Ifigenia Martínez se trasladó a su oficina en el recinto legislativo y publicó una fotografía de que reanudaba sus labores, enfatizando que se sentía "satisfecha y emocionada después de días retadores".

"Honrada de participar en la histórica ceremonia de transmisión de poderes. ¡Mucho éxito querida Presidenta Claudia Sheinbaum", dijo en su publicación de X, antes Twitter, minutos después del evento.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/1/ifigenia-martinez-se-dice-honrada-de-entregar-la-banda-presidencial-claudia-sheinbaum-642180.html>